

Les agents des impôts font leur débat



Les agents des impôts ont dialogué avec la population.

1 CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

« Vous avez besoin d'être reçus par un agent des finances publiques, bientôt ce ne sera plus possible ou dans des conditions inacceptables. » D'entrée de jeu, les employés présentent la future situation aux citoyens venus au centre des impôts de Fontenay.

Le public est alors invité à répondre à une batterie de six questions : maintien du service public ? Le tout internet ? Aides payantes pour les déclarations ? Fermeture définitive du centre de Fontenay et incidences sur l'économie de la ville ? Fermeture des sites

de proximité, êtes-vous prêts à parcourir 50 km pour être renseigné ?

« Les prévisions sont alarmantes en 2022, c'est-à-dire demain, il ne restera en Vendée que deux services des impôts des particuliers, deux services des impôts des entreprises et un service de publicité foncière (ancienne conservation des hypothèques). Les 22 trésoreries seront fermées », déplorent les représentants syndicaux. « Expliquer la situation et prendre l'avis des gens est une bonne idée, » juge Michèle, contribuable de Fontenay.